



MUESTRA Organizada por la Asociación de Mujeres Gitanas Sinando Kalí por la celebración hoy del Día de los Gitanos

‘El tiempo de los gitanos’ hasta el 20 de diciembre en la RTVA

JAÉN | Con motivo del Día de los Gitanos Andaluces, que se celebra todos los años un día como hoy, 22 de noviembre, la Asociación de Mujeres Gitanas Sinando Kalí inauguró ayer la exposición fotográfica ‘El tiempo de los gitanos’, de Jesús Salinas Catalá, en la sede de Canal Sur en Jaén.

La muestra, que permanecerá abierta hasta el 20 de di-

ciembre, se compone de una veintena de obras relacionadas con el movimiento asociativo gitano.

En su inauguración estuvieron el director del Instituto Cultura Gitana, Diego Fernández; la presidenta de Sinando Kalí, María del Carmen Carrillo; el director de Canal Sur en Jaén, Pedro García; y los delegados territoriales de

Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Ángeles Jiménez, y de Educación, Cultura y Deporte, José Ángel Cifuentes.

La exposición puede visitarse con el siguiente horario: de 11 a 14 horas y de 18 a 21 horas de lunes a viernes, y de 11 a 14 horas los sábados, domingos y festivos. En la actualidad, en Andalucía viven alrededor de 350.000 gitanos.



En la inauguración de la exposición. VIVA JAÉN